

京都きづ川アクティビティキャンペーン 2023 について(笠置町内実施分)

2023年に笠置町で行われました相楽東部「ひと・企業」誘致促進協議会主催のアウトドアイベント、京都きづ川アクティビティキャンペーン 2023の様子をお届けします。

■木津川カヌースクール

2023年10月7日から11月23日まで、計7回実施されました木津川カヌースクールでは、71名の方が参加されました。

実施前にはカヌーの操舵方法、川の流れの講習、転覆した場合の対処の方法が説明されるなど、安全の確保に努められながら実施されました。



～ 木津川カヌースクールに参加された方からの声 ～

質問：本日のアクティビティを体験してみて、いかがでしたか？

選択回答 ○とても楽しかった … 88%

○楽しかった … 12%

○楽しくなかった … 0%

※アンケート回収全 42 件の集計結果

理由（自由記載）

- ・気持ちよかったし、良い思い出になった(40代の方)
- ・今回は風が強く、いつもと違う体験ができた(70代の方)
- ・初体験でワクワクしました(50代の方)
- ・久しぶりにカヌーに乗って自然を感じられた(10代の方)
- ・風がこちよかった(10代の方)
- ・子どもに良い体験をさせてあげられた(40代の方)
- ・流れにのったときがたのしかった(10代未満の方)
- ・初めてだけど、ていねいに教えてもらった(40代の方) などなど

■ボルダリング体験

2023年10月7日から10月22日まで、計6回実施されましたボルダリング体験では、36名の方が参加されました。

笠置町内にある山エリアと川エリアそれぞれに体験日を分け、雨天時は笠置いこいの館内にあるボルダリングスペースにて行われました。

実施の際には安全マットの設置や講師のフォローによる安全への配慮をはじめ、使用した岩に付着したすべり止め跡をブラシで落とすなどのボルダリングマナーについても説明されました。





～ ボルダリング体験に参加された方からの声 ～

質問：本日のアクティビティを体験してみて、いかがでしたか？

選択回答 ○とても楽しかった … 55%

○楽しかった … 39%

○楽しくなかった … 0%

独自に「ふつう」と書かれた方・未記入の方

… 6% ※アンケート回収全 33 件の集計結果

理由（自由記載）

- ・本物の石にのぼれて楽しかったです(10代未満の方)
- ・初めての体験でおもしろかった(40代の方)
- ・いわとかがすごくてたのしかった(10代未満の方)
- ・先生がやさしかった(10代の方)
- ・いつもできない事をたいけんして楽しかった(10代の方)
- ・のぼれたのがよかった(10代の方)
- ・人がつくった物はのぼりやすいけど、しぜんの岩のほうが、のぼれたときうれしい(10代未満の方)
- ・登りきった時の達成感(10代の方)
- ・さいごにできたから楽しかった(10代未満の方) などなど

■ 笠置山雲海めぐりツアー

2023年11月25日と12月2日に実施された笠置山雲海めぐりツアーには、20名の方が参加されました。

残念ながら今回は両日ともに気候の関係から雲海は見ることはできなかったのですが、パワースポット巡りやもみじ公園の散策、正月堂や弥勒摩崖仏の見学などをされました。



～ 笠置山雲海めぐりツアーに参加された方からの声 ～

質問：本日のアクティビティを体験してみて、いかがでしたか？

選択回答 ○とても楽しかった … 70%
○楽しかった … 20%
○楽しくなかった … 5%
未記入の方 … 5%

※アンケート回収全 20 件の集計結果

理由（自由記載）

- ・笠置山自体初めてだったこともあり、これだけの奇石が存在するとは知らなかった(60代の方)
- ・紅葉がきれいで、大きい岩の力が分かった(10代の方)
- ・うんかいが見れなかった(楽しくなかった)(10代の方)
- ・雲海は見れませんでした、紅葉も美しく、パワースポットもたくさん見れました(40代の方)
- ・紅葉などがとてもきれいだった(10代の方)
- ・少人数で解説していただいて、親しみがわいて良かったです(年代がわからない方) などなど

京都きづ川アクティビティキャンペーン開催などの京都府南部の情報はこちらから
<https://activity.kyoto.jp/> (相楽東部未来づくりセンターのウェブサイトへ)